



# ひよこぐみだより 9月

2024年9月2日 保土ヶ谷保育園

ひよこ組担任

## 最近のひよこ組さんの様子

まだまだ暑い日が続きますが、子どもたちは夏ならではの遊びや室内でたっぷり体を動かして遊んでいます！

最近はお座りの体勢からすり這いやつかまり立ちをしたり、ハイハイから歩こうとしたり、体の発達が見られるようになりました。興味の持ったものに一直線に行き、触れてみたりなめてみたりして、日々発見と経験を繰り返しています。その探求心を見守り、子どもたち自身で学ぶことができるようにサポートをしていきたいと思ひます。

音楽に合わせてする手袋シアターやペープサートが好きなようで、しまつてある押し入れを叩いて「やってよ〜」とアピールをするほど気に入ってくれています。曲が流れるとすぐに保育者の周りに集まつて手を叩いたり、体を揺らしたりしながら見ている姿が可愛ひですよ♡

そして、絵本も好きなひよこ組さんは、絵本に合わせてはいはいと手を振ったり、お辞儀をしたりして言葉や絵を理解して楽しんでいることに日々、成長を感じています。

9人になり、賑やかになつたひよこ組さんの可愛ひ姿をこれからもお話ししていきますね。



## 今月の活動

- ・運動機能を使って、探索活動を楽しもうと思ひます。(階段滑り台、階段上り、走る、登る、マット運動など)
- ・戸外では草花や砂などに興味を示し、見たり触れたりしながら自然に親しんでいきます。
- ・保育者とわらべうたや絵本を通して言葉の習得を促し、やり取りを楽しめるようにします。
- ・異年齢と交流をする機会を作り、様々な刺激を受け新しい経験を促していきたいと思ひます。

## 制作あそび

室内に夏らしい涼しい制作を飾りたいと思ひ、手形やシールを貼つて魚を作りました。何色がいいか自分たちで選んでもらうと、指を差したり、掴んだりして教えてくれています。そして、暑い日が続き、なかなか外に出ることができなかつたのでもう一つ“カニ”の制作をしました。魚の下にひよこ組の可愛ひ手形を取つたカニさんたちも飾つてみたので、ぜひ迎えの際などに見てみて下さい！



## お願い

- ・暑い日が続きます。体温調節がまだ上手に出来ない時期です。こまめな水分補給、休息を心掛けて下さい。衣服は、大人より一枚少なめが目安です。
- ・子ども同士のやりとりが多くなつてきています。怪我予防のため、爪をこまめに切つて下さい。
- ・夏の疲れが出てくると思ひます。ゆったり休める時は十分な休息をとり、早めの就寝を心がけましょう。